

Viernes, 28 de abril de 2023

La Línea 1 del tranvía operará hasta la parada Teatro Guimerá durante el Baile de Magos de Santa Cruz

El Tranvía de Tenerife adaptará el servicio de su Línea 1 con motivo del Baile de Magos de Santa Cruz, que tendrá lugar la noche del próximo martes 2 de mayo, con lo que desde las 19:00 horas de ese día los tranvías sólo llegarán hasta la parada Teatro Guimerá.

Por tanto, a partir de esa hora la Línea 1 se mantendrá operativa entre las paradas La Trinidad y Teatro Guimerá, con sus frecuencias normales en día laboral, para así garantizar la seguridad del servicio y de los asistentes a esta tradicional fiesta. Los tranvías concluirán su servicio a las 24:00 horas del martes 2 para retomar la circulación a las 06:00 de la mañana del miércoles 3 con los habituales intervalos de paso.

Los usuarios pueden informarse del servicio del tranvía en las redes sociales de Metrotenerife, en Facebook y Twitter (@tranviatenerife).

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com /
comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com